
奄美地区地域自立支援協議会 
 

令和 6 年度 第 1 回子ども部会 事後アンケート（まとめ） 
令和 6 年 5 月 10 日（金）  

奄美市役所 5 階会議室 

参加者 44 名（オンライン 3 名） 

回答者 28/42 名（事務局除く）   

回答率 66 ％  

1．本日の部会について（ご意見・ご感想等） 
    ①報告及び情報提供について 

     ・参考になった。勉強になった。（2） 

     ・地域支援の好事例を参考にできたらと思う。振返りや評価をして、次につなげていきたい。 

     ・好事例地域の取り組みについてもっと詳しく聞きたいと思った。 

     ・いろいろな地域の取組を知ることができ、参考になった。 

     ・療育センターの報告で、姶良市の取組としての「オレンジシート」を知ることができた。 

     ・事例があり、分かりやすく、部会の取り組みなど知らなかったことも多かったため、良い学びの場となった。（2） 

     ・就学前の準備について理解することができた。 

 

    ②グループワークについて 

     ・就学前の取り組みについて、のぞみ園の親子教室や瀬戸内町の 5 歳児健診の取組が参考になった。 

     ・幼保小連携など、新 1 年生の情報共有の在り方について、有意義な意見交換ができた。 

     ・疑問に思っていることを沢山話することができて、少しだけ心が軽くなった。 

     ・色々な話ができたり、聞けたりしたのが良かった。良い話合いができた。（2） 

     ・いろんな意見や話題があり、参考になった。（2） 

     ・入所施設の状況を知れて良かった。 

     ・他事業所の担当の方々との情報共有や、現状確認ができた。現場の困り感について検討し、今後の改善にも、つなげ 

ていきたいと感じた。 

     ・色々な職種の方とそれぞれの立場からの意見交換できることで、初めて知ったこともあり、グループワークは良かった。（8） 

・障害担当になったばかりだが、現場で療育に取り組んでいる事業所の方から意見を聞くことができ、良い体験になった。 

     ・相談支援の立場としては、放デイの事業所からの意見や現状等、聞くことで、共感できる部分が多かった。意見交換が 

できて良かった。（2） 

     ・子どもの支援について現状など学ぶことができた。 

     ・資料にキーワードが示されていたことで、話題が拡がり、色々な議題について意見交換することができて良かった。（2） 

     ・より深い話ができなかったので、もう少し時間を取っていただきたい。 

     ・他地域の方と情報交換出来て良かった。 

     ・よかった。（2） 

 

    ③部会運営について 

     ・事前に、情報提供（事務局、市町村担当、療育等支援事業、県療育センター）があった後にグループワークだったの

で話やすかった。 

     ・色々な分野の方の悩みやお話を聞くことができる良い機会になってよかった。（2） 

     ・年間スケジュールについて理解することができた。 

     ・いつも丁寧に対応していただきありがたい。 
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2．部会で話し合いたい地域課題があれば教えてください。（複数回答可） 
□多職種連携（9） □保護者へ地域の理解（9）  □資源不足（5）  □人材確保（7） □無回答（3） 
□その他（4） 

・教育委員会や学校と、困り感のある児童の支援に関する連携の在り方などについて協議する場を設けてほしい。 

・報酬改定に伴う加算等について 

・就学までの流れについて 

・顔を知らない方が多いので、お会いできる機会がたくさん欲しいと感じた。 

・関係機関同士がより良く情報交換できるよう、多職種連携が必要。 

・療育機関等に全く繋がっていないが、支援が必要と思われる児童をどうやって見つけるか。 

・事業所利用ができない時の行き場がない。 

・保護者への広報 

・無資格人材の資格取得の支援について 

 

3．子ども部会として行ってほしい取組や研修などについてお聞かせください。（複数回答可） 
□支援方法に関すること（7） □障害理解に関すること（1） □多職種連携に関すること （10） 

□保護者（家族/地域）支援に関すること（10） □無回答（4） 

□その他（1）  

・保護者支援について難しさを感じているので、学ぶ機会が欲しい。 

・親子教室を開催して、保護者の理解を深められたらと思います。 

・幼保小連携について、具体的な取り組みを共有したい。 

 

4．その他（自由記載） 
・いつも貴重な話ができてうれしい。 

・いろんな方と顔見知りになれる場でとてもありがだい。 

・充実した話し合いができた。今回出されたアイデアが、他の事業所とも共有できたので、活用されるとよいと思う。 

5．回答者情報 

職  種 

□教育機関（2）□相談支援等（5）□療育機関:児発/放デイ/児発 C（11） 

□行政機関:市町村・県（8） □その他（0） □無回答（2） 

職  名 

□管理者/児発管（0） □管理者（2）□児発管（3）□児童指導員（2）□保育士（3） 
□相談支援専門員（5）□教諭（2）□指導主事（1）□行政職員（1） □保健師（3）□無回答（6） 

 

経験年数（子どもの支援に関わった年数をご記入ください。） 

□１～３年（11）   □４～６年（4）   □７～９年（2）   □10 年以上（7） 無回答（4） 

  


